



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/10043

08/03/2017

24132

**AUTOR/A:** RALLO LOMBARTE, Artemi Vicent (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con la información solicitada se indica que recientemente, durante el mes de marzo, han dado comienzo las circulaciones en pruebas para el tramo Valencia-Castellón. A partir de este momento comienza el proceso de puesta en servicio del mismo (circulaciones en pruebas, trámites de seguridad, etc.).

Para el tramo entre Castellón y Tarragona, actualmente se está trabajando en la resolución de las incidencias técnico-administrativas que impiden la ejecución de las obras. Una vez que los expedientes necesarios hayan sido desbloqueados será posible dar una previsión ajustada.

Madrid, 8 de junio de 2017